



La Classe Média s'affiche

publié le 16/09/2011

Sommaire :

- L'affiche originale est exposée au CDI, n'hésitez pas à venir la découvrir !

Voici la toute première affiche réalisée par la Classe Média 2011/2012.

Il s'agissait de définir le terme "média" et de proposer un rapide historique des grands moyens de communication : *presse, radio, télévision, internet*.



 Affiche "Média" - Grand format (PDF de 1002.7 ko)
Cliquez sur le lien (ici, en rouge)

- L'affiche originale est exposée au CDI, n'hésitez pas à venir la découvrir !



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.